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Berpikir kritis adalah kemampuan untuk berpikir secara logis, reflektif, 

dan produktif yang kemudian diaplikasikan untuk menilai sesuatu, membuat 

pertimbangan dan keputusan yang baik. Siswa yang mampu berpikir kritis akan 

mampu berpikir secara jernih dan rasional. Tidak menganggap setiap informasi 

yang diterimanya memiliki kesamaan tanpa harus mempertanyaknnya. Akan 

tetapi ia akan mampu menganalisis dan mengevaluasi informasi/fakta dan 

mengetahui cara memanfaatkan untuk memecahkan masalah yang dihadapinya. 

Setiap siswa memiliki karakteristik yang berbeda-beda, karakteristik siswa yang 

perlu diperhatikan pada saat proses belajar mengajar adalah gaya belajar atau 

learning styles. gaya belajar merupakan cara berbeda yang dimiliki setiap individu 

untuk memproses, mendalami, dan mempelajari informasi dengan mudah. 

Modalitas belajar digolongkan oleh Depoter dan Hernacki menjadi tiga macam, 

gaya belajar visual, auditorial dan kinestetik. 

Tujuan dari penelitian ini adalah 1) Untuk mendeskripsikan kemampuan 

berpikir kritis siswa pada gaya belajar auditory dalam menyelesaikan masalah 

aljabar, 2) untuk mendeskripsikan kemampuan berpikir kritis siswa pada gaya 

belajar kinestetik dalam menyelesaikan masalah aljabar, dan 3) untuk 

mendeskripsikan kemampuan berpikir kritis siswa pada gaya belajar visual dalam 

menyelesaikan masalah aljabar.  

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dasar dengan jenis 

penelitian deskriptif. Lokasi penelitian adalah MTs N 8 Tulungagung. Subyek 

penelitian diambil 6 siswa yaitu 3 siswa dengan gaya belajar auditory, 2 siswa 

dengan gaya belajar kinestetik, dan 1 siswa dengan gaya belajar visual. Metode 

pengumpulan data menggunakan observasi, angket, tes, dan wawancara. Teknik 

analisis data yang digunakan yaitu reduksi, penyajian data, dan menarik 

kesimpulan. Pengecekan keabsahan data dilakukan dengan ketekunan pengamat, 

triangulasi, dan pemeriksaan sejawat. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) kemampuan berpikir kritis siswa 

dengan gaya belajar audio mampu memenuhi indikator merumuskan pokok-pokok 

permasalahan dan memilih argumen logis, relevan dan akurat. Sehingga siswa pada 

gaya belajar audio memiliki kemampuan berpikir cukup kritis. 2) Kemampuan berpikir 

kritis siswa dengan gaya belajar kinestetik mampu memenuhi indikator 

merumuskan pokok-pokok permasalahan, mampu mengungkapkan fakta yang 

dibutuhkan dalam menyelesaikan suatu masalah, mampu memilih argumen logis, 
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relevan dan akurat, mampu mendeteksi bias berdasarkan sudut pandang yang 

berbeda, mampu dan mampu menyimpulkan jawaban. Sehingga siswa pada gaya 

belajar kinestetik memiliki kemampuan berpikir sangat kritis. 3) Kemampuan 

berpikir kritis siswa dengan gaya belajar visual mampu memenuhi indikator 

merumuskan pokok-pokok permasalahan, mampu mengungkapkan fakta yang 

dibutuhkan dalam menyelesaikan suatu masalah, mampu memilih argumen logis, 

relevan dan akurat, dan mampu mendeteksi bias berdasarkan sudut pandang yang 

berbeda. Sehingga siswa pada gaya belajar visual memiliki kemampuan berpikir 

kritis. 
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Critical thinking is the ability to think logically, reflectively, and 

productively which is then applied to assess things, make good judgment and 

decisions. Students who are able to think critically will be able to think clearly 

and rationally. Do not consider every information received to be in common 

without having to question it. However, he will be able to analyze and evaluate 

information / facts and know how to use them to solve the problems they face. 

Each student has different characteristics, the student's characteristic that needs to 

be considered during the learning process is a learning style or learning styles. 

Learning styles are different ways each individual has to process, deepen, and 

learn information easily. The learning modalities are classified by Depoter and 

Hernacki into three kinds, visual, auditory and kinaesthetic learning styles. 

The purpose of this study is 1) to describe students' critical thinking skills 

in auditory learning styles in solving algebraic problems, 2) to describe students' 

critical thinking abilities in kinesthetic learning styles in solving algebraic 

problems, and 3) to describe students' critical thinking skills in visual learning 

styles in solving algebraic problesm. 

This study uses a qualitative approach to the type of descriptive research. 

The research location is MTs N 8 Tulungagung. The research subjects were taken 

by 6 students, namely 3 students with auditory learning styles, 2 students with 

kinesthetic learning styles, and 1 student with visual learning styles. Data 

collection methods using observation, questionnaires, tests, and interviews. Data 

analysis techniques used are reduction, data presentation, and drawing 

conclusions. Checking the validity of the data is done by observer perseverance, 

triangulation, and peer checks. 

The results showed that: 1) students' critical thinking skills with audio 

learning styles were able to meet the indicators formulating the main problems 

and choosing logical, relevant and accurate arguments. So students in audio 

learning styles have quite critical thinking skills. 2) The ability to think critically 

students with kinesthetic learning styles are able to meet the indicators 
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formulating the main points of the problem, able to reveal the facts needed in 

solving a problem, able to choose logical arguments, relevant and accurate, able to 

detect biases based on different points of view, able and able conclude the answer. 

So students in the kinesthetic learning style have very critical thinking skills. 3) 

The ability to think critically students with visual learning styles are able to meet 

the indicators formulating the main points of the problem, able to reveal the facts 

needed to solve a problem, able to choose logical arguments, relevant and 

accurate, and able to detect biases based on different points of view. So students 

in the visual learning style have critical thinking skills. 
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 ملخص

، "يتم مراجعة القدرة على التفكير في الطلاب الناقدين في حل مشاكل 16236170271رين أندرياتي، 

تولونغاغونغ". المبادرة، قسم  8جيري الجبر من نمط الدراسة في الصف الثامن المدرسة تسناويني ني

،  تولونغاغونغ (ايان) الرياضيات تادريس، كلية الطربية وعلوم التدريس، المعهد الحكومي للدين الإسلامي

                                                                                          معلمه: أومو شولهاه، س. د م. سي

التفكير النقدي، أسلوب التعلم، الجبر: مات الرئيسيةالكل   

التفكير النقدي هو القدرة على التفكير المنطقي والتأملي والمنتج الذي يتم تطبيقه بعد ذلك لتقييم شيء ما ، 

واتخاذ حكم جيد والقرارات. الطلاب القادرين على التفكير النقدي سيكونون قادرين على التفكير بوضوح 

لا يعتبر كل المعلومات التي يتلقاها مشتركة دون الحاجة إلى التشكيك فيها. لكنه سيكون قادرا  وعقلانية.

على تحليل وتقييم المعلومات / الحقائق ومعرفة كيفية استغلال لحل المشاكل التي واجهها. كل طالب له 

هو أسلوب التعلم أو أساليب خصائص مختلفة، وخاصية الطالب التي تحتاج إلى النظر فيها أثناء عملية التعلم 

التعلم. أساليب التعلم هي طرق مختلفة لكل فرد لمعالجة المعلومات وتعميقها وتعلمها بسهولة. وتصنف 

والسمعية وأساليب التعلم الناحية الناحية   إلى ثلاثة أنواع، البصرية  طرائق التعلم من قبل ديدر وهيرناكي

                                                                                                                            المرئية

( لوصف مهارات الطلاب في التفكير النقدي في تعلم السمع في حل المشاكل ١الغرض من هذه الدراسة هو 

( لوصف مهارات ٣لقضايا الجبرية، و( لوصف التفكير النقدي للطلاب في أسلوب التعلم الكينزي في حل ا٦الجبرية،

                                                الطلاب في التفكير النقدي في أسلوب التعلم البصري في حل المشاكل الجبرية

 ٨استخدمت الدراسة منهجاً نوعياً مع نوع من البحوث الوصفية. موقع البحث هو مدرسة تسناويني نيغيري 

الطلاب مع ٢طلاب مع أسلوب التعلم السمعي ، ٣طلاب ،  ٦تولونغاغونغ. تم أخذ موضوع البحث من قبل 

طالب مع أسلوب التعلم البصري. طرق جمع البيانات باستخدام الملاحظات ١أسلوب التعلم الهبسي ، و

التخفيض وعرض واستطلاعات الرأي والاختبارات والمقابلات. تقنيات تحليل البيانات المستخدمة هي 

البيانات واستخلاص الاستنتاجات. يتم التحقق من صحة البيانات مع استمرار المراقب والتثليث وفحص 

                                                                                                                            الأقران

مهارات التفكير النقدي للطلاب مع أسلوب التعلم الصوتي قادرة على تلبية  (١ وأظهرت النتائج أن:

مؤشرات صياغة القضايا واختيار الحجج المنطقية وذات الصلة والدقيقة. بحيث الطلاب على أنماط التعلم 

ب القادر ( قدرة التفكير النقدي للطلاب ذوي أسلوب التعلم المنق  ٢ السمعي ة لديهم قدرات التفكير النقدي جدا.

على تلبية مؤشرات صياغة القضايا، القادرين على الكشف عن الحقائق المطلوبة في حل مشكلة ما، قادرين 

على اختيار الحجج المنطقية، ذات الصلة والدقيقة، القادرة على اكتشاف التحيز على أساس زوايا مختلفة، 

في أسلوب التعلم المنبهي قدرة تفكير ناقدة قادرة وقادرة على استنتاج الإجابات. بحيث يكون لدى الطلاب 

( مهارات التفكير النقدي للطلاب مع أسلوب التعلم البصري قادرة على تلبية مؤشرات صياغة ٣ للغاية.

الموضوع، وقادرة على الكشف عن الحقائق اللازمة في حل مشكلة، وقادرة على اختيار الحجج المنطقية 

كشف عن التحيز على أساس وجهات نظر مختلفة. حتى الطلاب على وذات الصلة ودقيقة، وقادرة على ال

                                                                 أساليب التعلم البصري لديهم القدرة على التفكير النقدي
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